

NEWSレター

みや・さく

第20号



作新学院大学・作新学院大学女子短期大学部
地域協働広報センター 発行

本学と包括連携協定を結んでいる宇都宮市の佐藤栄一市長から
作大・作短の学生への期待と応援のメッセージが届きました。

宇都宮でキャンパスライフを送る作新大・作新短大の皆さんへ



佐藤 栄一 宇都宮市長

宇都宮市長の佐藤栄一です。作新大・作新短大の皆さんが、人間力を育む上で重要な時期に、ここ宇都宮で学生生活を過ごしていただけていることを市長として大変嬉しく思っています。また、宇都宮市内で行われるイベントに作新大・作新短大の皆さんがボランティアとして御協力いただいていることを心から感謝申し上げます。

いよいよ後期の授業が始まりますね。作新大・作新短大での学びや体験を通して、皆さん一人ひとりの夢や目標を実現させていってください。

さて、開業2周年を迎えたライトラインは、8月19日に利用者の累計が1千万人を突破しました。ライトラインの利用者の増加により、宇都宮のまちの活気も更に高まり、ライトライン沿線の地域のつながりも一層深まっています。ライトラインの利便性の向上は皆さんのキャンパスライフにおいても新たな学びや交流の機会を生み出し、より充実した日々を支えてくれていることでしょう。

もしも、暮らしの中で助けが必要な時には、どうぞ気軽に市役所や地区市民センターの窓口へ相談してください。皆さんの力になれることが、きっとあるはずです。

若い皆さんが、作新大・作新短大での学びや出会いを通じて、これからの未来を担う存在として、宇都宮のまちとともに大きく成長されることを心より応援しています。

ミヤリーからのメッセージ

住めば
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA

作新大・作新短大のみんな、宇都宮市マスコットキャラクターのミヤリーだよ。みんなのキャンパスライフがもっと楽しくなるように、うれしいお知らせを届けるね！最近、宇都宮ではライトラインの利用がますます広がっていて、まちの移動がとっても便利になってるよ！まちなかのイベントも盛りだくさん♪

10月には「宇都宮ジャパンカップクリテリウム」や「宇都宮城址まつり」など、歴史やスポーツを楽しむイベントがいっぱい。11月には「ミヤ・ジャズイン」や「宇都宮マラソン大会」もあるよ～！今からとっても楽しみだな～。

どのイベントも、友達と一緒に行けばもっと楽しいはず♪宇都宮の魅力をたっぷり感じながら、素敵なキャンパスライフを過ごしてね。ミヤリーは、いつでもみんなのそばで応援しているよ～！



【宇都宮城址まつり】



【宇都宮ジャパンカップクリテリウム】



宇都宮市のマスコットキャラクター

ミヤリー☆